

SPEZIAL *Hüttental Express*

Ausgabe 04/13 Dezember



Aktion: Grüß mal wieder!

Im Rahmen der diesjährigen Arbeitskreissitzungen ist uns aufgefallen, dass eine schöne Tradition aus der Vergangenheit auch bei uns im Hüttental immer weiter verloren geht...
Das gegenseitige Grüßen!

Wir finden diese Tatsache sehr schade! Als Idee möchten wir hiermit "Aktion: Grüß mal wieder!" ins Leben rufen.

Täglich bewegen wir uns durchs Hüttental, sei es zu Fuß, per Rad oder Auto und treffen immer wieder auf uns bekannte Gesichter!

Man geht aneinander vorbei und Das wars!



... Das wars??? Wir wollen das ändern! Einfach mal nicken oder freundlich die Hand heben! Nett begrüßt werden darf natürlich auch!

... Und wenn Sie uns (die Stadtteilkonferenz) dabei unterstützen, sind wir auch nicht ganz so alleine.

Denn: ein Gruß ist der erste Schritt zu einem kleinen Gespräch, und das wiederum zu guter Nachbarschaft.

Schautafel

Was lange währt, wird endlich gut. So heißt es doch im Volksmund...

Am 16.11.2013 konnten wir endlich eine Schautafel an der Ecke Breitscheidstraße / Reckhammerstraße aufstellen. Durch verschiedene Umstände zog sich der Termin von Mitte Sommer bis in den November hin.



Im Schaukasten sollen sowohl Infos zum Verein "Stadtteilkonferenz Hüttental e.V." sowie allgemeine Infos zum Hüttental veröffentlicht werden. Ca. 50% des Kastens soll Vereinen und

Institutionen zur Verfügung gestellt werden.

Wir möchten Informationen und Bilder zu Aktionen und Terminen sowie den "Hüttental Express" dort veröffentlichen.



Seifenkistenrennen 2014

Der Termin für das Seifenkistenrennen 2014 steht! Am 21. Juni nächsten Jahres wird wieder ein Straßenzug im Hüttental unsicher gemacht.





Geplant ist dieses Jahr auch eine **Erwachsenen-Klasse** für Väter und Mütter sowie Onkels, Tanten oder vielleicht auch Omas und Opas. Alle sind **Herzlich** eingeladen.

Gesucht werden außerdem Helfer und der ein oder andere Unterstützer und Sponsor dieses **Projekts**.

Anmeldeschluss ist der 15. Mai 2014. Anmeldungen und Interessenten melden sich bitte bei der Stadtteilkonferenz. Hier gibt es auch weitere Informationen z.B. zum **Bau** einer Seifenkiste.



Nähere Infos folgen im **Hüttentalexpress** 01/14 im März des kommenden Jahres.

bbz - Starthelfer

Mit „Starthelferinnen“ in Ausbildung

Viele Jugendliche suchen für das nächste Jahr einen Ausbildungsplatz. Eine besondere Unterstützung bietet das Berufsbildungszentrum (bbz) der IHK Siegen: Die „Starthelferinnen“ Hanan Tahmaz, Claudia Erickson und Anastasia Stykow bieten Beratung und Vermittlung in offene Ausbildungsstellen an. --->



Die Beratung umfasst Themen wie offene Lehrstellen, alternative Berufe mit Chancen, schulische und andere Voraussetzungen oder weitere Qualifizierungsmöglichkeiten.



„Wir schauen genau nach den Berufswünschen und suchen dann gezielt nach offenen Stellen“, so Beraterin Claudia Erickson vom bbz.

Die Beraterinnen werden teilweise finanziert über das Landesprogramm „Starthelfer: Migration“

(Arbeitsministerium NRW und Europäischer Sozialfonds ESF), sodass die Beratung und Vermittlung für die Schüler kostenlos ist. Die „Starthelferinnen“ arbeiten auf Wunsch eng mit der Schule, der Berufsberatung und anderen Unterstützungseinrichtungen, auch Branchen übergreifend zusammen.

Wer also als Jugendlicher oder Erwachsener noch auf der Suche nach Ausbildung, Umschulung oder Arbeit ist, kann sich zur Beratung melden. Unter der Telefonnummer 0271/89057-33 oder der E-Mail-Adresse starthelfer@bbz-siegen.de kann der Kontakt zu den Beraterinnen aufgenommen werden.



Der Weltraum im Hüttental ist eröffnet
- seit 10.10.2013

Nach einer einjährigen Planungs- und Vorbereitungsphase ist es nun soweit: --->

Die gemeinsame Crew aus der KiTa Oase und der Betreuung der Offenen Ganztagschule (OGS) Hüttental ist abflugbereit für spannende Exkursionen in ihrem neuen Weltraum.

Hier in der Gerberstraße 2 – der KiTa Oase werden Kinder zu kleinen Entdeckern: Mit Zollstock und Maßband vermessen und berechnen die Jüngsten zum Beispiel Alltagsgegenstände, ganze Werkstatträume oder auch sich selbst.



Mit Unterstützung der Deutschen Kinder und Jugendstiftung (DKJS), dem Programm **Anschwung für frühe Chancen** und gefördert von der „Stiftung RTL – Wir helfen Kinder e.V.“ entwickeln KiTas, Schulen oder Freizeiteinrichtungen in Stadtteilen und Kommunen sogenannte „Welträume“. Die beiden kooperierenden Einrichtungen hier bei uns sind ein Tandem von bundesweit 13, die 2012 von den Programmpartnern für die Welträume ausgewählt wurden.



Welträume sind pädagogische Lernwerkstätten: Räume mit vielfältigen Materialien, Werkzeugen und Alltagsgegenständen. Diese Lernorte regen zum Ausprobieren, Fragen und Forschen. Schul- und KiTa-Kinder können hier eigenständig Antworten auf ihre Fragen suchen. Unser Weltraum legt besonderen Wert auf die Sprachförderung der Kinder. Sie wird spielerisch umgesetzt durch das gemeinsame Basteln sowie durch das stetige Benennen und Beschreiben von Entdeckungen.



Ansprechpartner hierfür sind: Henni Richter (KiTa Oase), Gabi Rademacher (Betreuung OGS)

Stadtteilcafe

Auf Einladung der Stadtteilkonferenz Hüttental fand am Samstag, den 23. November das erste Stadtteilcafe statt, um den Bewohnern eine Möglichkeit zu bieten, sich mit anderen auszutauschen und neue Nachbarn kennenzulernen. Beginn des Cafes im Gemeinderaum in der Gerberstraße war 15.00 Uhr. Schon kurz nach Öffnung der Türen war das Cafe gut besucht.

Sehr erfreut waren die Organisatoren über die Vielfalt des Publikums, Familien, Senioren und Menschen verschiedener Nationalitäten saßen zusammen.

Angeboten wurden Torte, Kuchen, Waffeln, weitere internationale Spezialitäten und natürlich Kaffee und Tee.

Die Gäste bedankten sich bei den Organisatoren für den schönen Nachmittag und wünschten sich eine Wiederholung.

Besonderer Dank gilt allen Helfern die mit tatkräftiger Hilfe oder Kuchenspenden zum Erfolg des Cafes beigetragen haben. Dank gilt auch der Stadt Siegen die das Stadtteilcafe mit Fördergeldern aus dem Programm „Toleranz fördern, Kompetenzen stärken“ finanziell unterstützt.



Geplant ist, das Stadtteilcafe im regelmäßigen Abstand stattfinden zu lassen. Genauere Planungen hierfür laufen derzeit. Weitere Informationen und Termine entnehmen Sie bitte dem Schaukasten Ecke Breitscheidstraße /

Reckhammerstraße. Das nächste Stadtteilcafe wird am 28.12.2013 ab 15:00 Uhr stattfinden

Wir freuen uns schon jetzt auf rege Teilnahme!

Weihnachten & Neujahr

An dieser Stelle möchten wir es nicht verpassen, allen Anwohnerinnen & Anwohner des Hüttentals

"Schöne Feiertage und ein Gutes Neues Jahr 2014"

zu wünschen!!

Termine:

Hüttental:

28.12.13 Stadtteilcafe ab 15:00 Uhr

07.01.14 Sitzung Stadtteilkonferenz 18:30 Uhr

Geisweid allgemein:

22.12.13 Konzert Concordia Geisweid in der Talkirche

20.03.14 Vortrag „Versicherung im Ehrenamt“ im Bürgerhaus

Informationen über die Stadtteilkonferenz:

Wann treffen wir uns?

Jeden ersten Dienstag im Monat

Wo finden die Treffen statt?

Gemeinderaum Gerberstraße 2

Wer darf kommen?

Alle Interessierten

Was gibt es sonst noch an Informationen?

Facebook: „Stadtteilkonferenz Hüttental e.V.“

Homepage: www.huettental.wordpress.com

Email: huettental@gmx.net

Telefon: +49 (0)176/ 396 702 13

Post: Ludwig-Kenter Str. 36, 57078 Siegen

Die Stadtteilkonferenz Hüttental e.V. ist ein eingetragener und gemeinnütziger Verein, der sich für eine bessere Wohnqualität und gutes Miteinander im Wohngebiet Hüttental einsetzt.

